

El Centro Cultural Villa de Móstoles acoge el II Encuentro cívico-militar, A.D. Ajedrez Móstoles-Equipo nacional del Ejército de Tierra

Fecha de publicación: 12/12/20160:00

Descripción:

Con el apoyo de la Concejalía de Deporte, el Centro Cultural Villa de Móstoles acogerá, el próximo 14 de diciembre, a partir de las 18.15 y hasta las 21.15 horas, el II Encuentro amistoso cívico-militar, A.D. Ajedrez Móstoles-Equipo nacional del Ejército de Tierra. La competición, que será evaluada para ranking internacional de partidas de ajedrez relámpago, se realiza con el objetivo de entrenar a los dos contendientes para próximas competiciones autonómicas y nacionales, en el caso mostoleño, y para una competición internacional entre países de la OTAN en el caso del equipo militar. Además la pugna se presenta como una "revancha" ya que en el primer encuentro de hace tres años, el club mostoleño se impuso por la mínima en el desafío de ajedrez clásico (5 horas por partida), no siendo así en el torneo suizo relámpago, en el que fue derrotado. En esta ocasión se competirá sólo en esta última modalidad.

El torneo se jugará a 5 tableros por sistema Scheveninge a doble vuelta (cada componente de los equipos se enfrenta a todos los del otro), con un tiempo de 5 minutos + 5'' por jugada

Los 5 tableros que presenta el club van desde el dos veces Campeón de España (torneo abierto) y 8 veces Campeón Absoluto de la Comunidad de Madrid el Maestro Internacional Javier Moreno que defenderá el primer tablero hasta la joven promesa Isaac Rebollo que lo hará en el quinto. Los demás equipos con los que compete Móstoles también estarán representados, y lo son con el Candidato a Maestro Francisco de la Fuente, del equipo de Preferente en la liga Madrileña, Antonio Fuentes, del equipo de Primera, y representando a los de segunda Miguel Ángel Martín y Juan Carlos Martín.

Por parte del equipo del Ejército de Tierra, acudirán 5 jugadores de distintas Regiones Militares, todavía por confirmar.